

Hoy, en la comparecencia del ministro de Derechos Sociales Pablo Bustinduy

Sayas a Bustinduy: Su Gobierno, que se define como progresista, obtiene “un estrepitoso suspenso en Desarrollo Sostenible, particularmente en lo social”

- El portavoz adjunto del GPP, Sergio Sayas, afirma que “la estrategia española no responde a los objetivos de Naciones Unidas, sino a una visión de izquierda radicalizada, que lo único que consigue es empeorar los indicadores”. “Esto no es solamente una opinión del Partido Popular, así lo avala también el Tribunal de Cuentas”, asegura
- “Si analizamos los datos que presenta este Gobierno, podemos comprobar su estrepitoso fracaso, asegura Sayas al tiempo que apunta que hoy en España hay 4.325.000 personas en situación de pobreza y 675.000 han llegado a esta situación en solo un año”
- Aclara que “hoy este Ejecutivo presenta un dato de personas en riesgo, de situación de pobreza mayor que el que había en el año 2015, fecha en la que se firmó la agenda 2030”
- De igual modo destaca que “somos el país de la Unión Europea, con mayor tasa de pobreza infantil, 20% en los hogares españoles y somos el cuarto país de la UE donde más están tardando los jóvenes en emanciparse”
- “Pero si hay un objetivo donde el Gobierno está consiguiendo una enorme involución, es el objetivo 16, que tiene que ver con la justicia y con la calidad democrática”
- Hoy el Gobierno de Sánchez está salpicado por la corrupción política a través de una ley de amnistía que hace que haya españoles a los que se les perdonan sus delitos, y por otro lado, la económica con el caso de las mascarillas y donde el Ejecutivo no está dando ninguna explicación y donde se ven salpicados miembros muy relevantes de gobiernos y administraciones socialistas